

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 12 septembre 2013 07:01

33 personnes âgées de Tomblaine sont actuellement en vacances dans le sud de la France. Le Député-Maire Hervé FERON, accompagné de Denise GUNDELWEIN, Adjointe aux Affaires Sociales et Vice-Présidente du CCAS, d'Alexandre HUET, Conseiller Municipal, et de Janine RENARD, Présidente de l'Association des retraités de Tomblaine, leur a rendu visite pendant 2 jours.

Le moral est au beau fixe, le temps aussi, tout va bien.



Les personnes âgées de Tomblaine à Saint-Tropez devant la gendarmerie nationale